

27/05/2025



Augmenter la productivité de la Fonction publique ? Sud Rural Territoires dit "chiche"

Après avoir copié le budget base zéro des heures sombres de la politique industrielle, et après l'annonce de la suppression ou de la fusion des agences et opérateurs de l'État (pour l'agence Bio, ça a déjà commencé en ponctionnant son budget), la ministre des comptes publiques, Amélie de Montchalin, sort une nouvelle idée de son chapeau : **augmenter la productivité de l'action publique de 2%/an.**

Le concept de productivité, cher aux industriels, n'a aucun sens pour les services publics, mais SUD Rural Territoires dit chiche, et suggère quelques idées pour rendre l'action de l'État plus efficace :

- refuser systématiquement, sans instruction, tous les projets soumis à autorisation ayant des conséquences néfastes sur l'environnement ;
- utiliser le temps ainsi libéré pour plus et mieux contrôler les pratiques sur le terrain ;
- disposer d'un matériel performant, adapté au travail demandé ;
- réouvrir les implantations territoriales, pour réduire temps de déplacement et fatigue induite, pour les agent.es aussi bien que pour les usagers ;
- réduire le temps de travail à 28 h/semaine, à salaire constant ;
- rétablir la retraite à taux plein à 60 ans et 37.5 ans de cotisation.

Enfin, nous proposons aux ministres donneurs et donneuses de leçons de venir dans nos administrations et nos établissements d'enseignement. Non pour de la communication, mais pour travailler. Gageons que ça changera la ministre de ses précédents emplois de lobbyiste.

 <https://www.sud-rural.org/>

 Sud Rural Territoires

 Sud Rural Territoires